

磐梯町立磐梯第二小学校 令和4年2月18日 第 21 号 発行責任者 近野 典男

☆教育目標「自己を拓き、共に生きる、健康で品性の高い子ども」 ○自分から学びます ○共に磨きます ○互いに鍛えます

【スローガン】**キラキラとひとみが輝く二小の子ども**

まん延防止等重点措置に係る対応で



全国的に新型コロナウイルス感染拡大が続き、予断を許さない状況です。本校でも、教職員はもとより、児童とも共通理解を図りながら、感染対策を徹底して学校生活を送っています。また、先日のオンライン全校朝の会では、感染者への誹謗中傷、うわさ話がどれだけ傷つける行為であるかについて全員で共有したこところです。

保護者の皆様におかれましては、ご家族で風邪様症状があった場合の出席停止等、対応いただき感謝申し上げます。今後も気持ちを引き締めて感染対策を継続していきますので、よろしくお願いいたします。

さて、この状況下において予定されていた行事等のことでいくつか報告・お知らせいたします。

〈鼓笛練習〉

3月1日(火)に鼓笛移杖式(6年生を送る会)を実施予定です。 しかし、一番練習をするはずっだった時期が、感染リスクの高い教育活動停止の期間となってしまいました。子どもたちはiPadの機能を生かした鍵盤演奏等工夫をしてきましたが、十分な練習はできていません。二小の伝統が受け継がれていくよう最大限考慮していきますが、子どもたちの安全を最優先にしますので、ご理解をよろしくお願いします。



〈新入学児童保護者説明会〉



2月10日(木)に新入学児童保護者説明会を行いました。 今回は保護者のみの参加とし、広いスペースを使える体育館 に場所を変更して実施しました。会では、本校の教育活動や 入学までの心得・準備、健康管理等について説明を聞いてい ただきました。

本来であれば、2年生が新入学児童のために交流会を企画して楽しい時間を過ごしてもらうはずでしたが、残念です。4月には新入学児童の皆さんが嬉しい気持ちで小学校生活をスタートさせることができるよう、今回の分も含めて二小全員の気持ちを高めていきたいと思います。

〈3月4日の授業参観は〉

3月4日(金)は授業参観・学年末懇談会を予定しています。学年末懇談会は、今年度を振り返るとともに進級・進学に際しての配慮事項等を話し合う機会ですので、ぜひとも実施したいと考えています。授業参観に関しましては、1年間の成長の様子を授業を通して知っていただくことはとても大切であると考えていますが、教室が密になることを避ける配慮も必要となり、現在検討中です。来週には文書を配付いたしますので、よろしくお願いいたします。

タブレットを使いこなして

二小では今年度の早い段階からICT活用のための整備を行い、使い慣れるようにしてきました。この 度の全国的な感染拡大を受けて、学校生活に様々な制限が生じたことは残念なことではありましたが、 iPadを活用することで、いろいろな可能性も見えてきました。

〈リモート授業〉

本人が体調不良でなくても、規定に該当の場合、出席停止の措置をとらせていただいています。そのような時に、家庭でつながることができたら…と考え、教室とつなぐリモート授業を実施しています。「『GoogleMeet』で授業の様子を映しておくだけでもよいので」と指示して始めましたが、本校職員が熱心に活用方法を模索し、次のことができるようになってきました。

- ・デジタル教科書を共有画面にしながら双方向でやり取りをする
- ・付箋機能のアプリ「jamboard」で家にいる児童と共同作業をする
- ・プリント類は写真に撮って送り、同じ学習ができるようにする(書き込みはできないのでノートに)
- ・理科の実験を書画カメラで映して共有画面に固定し、児童は家で それを見ながら考察する

私自身、職員や子どもたちの使いこなすスピードは「さすが」と 思いながら見ているところです。



なお、体調不良による欠席の場合はリモート授業は行いませんので、休養・回復に専念させてください。

〈リモート豆まき集会〉

2月3日(木)に豆まき集会を予定していましたが、感染拡大防止のため10日(木)に延期し、一人 一台のiPadを使用した「リモート豆まき集会」を実施しました。



これまでも全校児童でつながるミーティングは経験していましたが、子どもたちにとっては「聞く」ことが主でした。しかし、この日は担当が1,2年生です。普段はミュートにしていますが、自分の話す時だけマイクをオンにして、終わったらミュートにするという技術が必要となります。

児童集会活動ですので私は登場せず、各教室を回りながら様子を見てみました。1年生は進行担当で、緊張する中それぞれ自分のiPadからしっかり話すことができていました。2年生は、一生懸命調べたクイズを出しました。挙手マークで全員に回答してもらうという工夫もできていました。何事も

経験が大切であり、リモートミーティングで自分から発信することに楽しさを感じている様子を嬉しく 思いました。

最後は、年男、年女となる5年生が、自分の追い出したい鬼の発表をし、鬼に向かって豆まきをする 様子が映し出されました。なかなかの迫力で、このような状況下でも工夫次第でいろいろなことが可能 になると感じました。

登校時刻に関するお願い

二小の朝は8時5分までに登校し、朝の活動を始めることとなっています。そして、教職員の出勤時刻も8時5分となっています。しかしながら、早い登校班は7時20分には到着し、7時30分までにはどの登校班も到着しているのが現状です。見守り隊の皆様に伺うと、年々早くなってきているとのことです。学校に来るのが楽しみで早く行きたいと子どもたちが思っているのは嬉しいことですが、校内での安全面への配慮の点から、子どもたちの到着がもう少し遅い時刻となるよう見直したいと考えました。

今年度内は、各ご家庭で朝の生活のリズムもあると思いますので、このままとします。新年度からは、すべての班で、現在の集合時刻を一律15分遅らせるよう伝える予定です。ご家庭での朝の時間の過ごし方に影響があると思い、早めにお知らせしておきたいと考えたものです。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。